DE LAS PREOCUPAZIONES

- DEL

El día 24 del presente mes, como anticipamos, tendrá lugar en Valladolid, por orden del Excmo. señor don Ramón Serrano Súñer, Ministro de la Gobernación, la solemne apertura de la Exposición Nacional organi-zada por la Fiscalía Superior de la Vi-vienda, que da a conocer la ingente labor de mejoramiento sanitario de las viviendas humildes de España, que por expresa voluntad del Caudillo ha sido efetcuado.

Desde el 25 al primero de octubre se celebrará en la laureada ciudad cas tellana la Exposición Nacional de la Vivienda.

La Fiscalia Superior ha sabido acomodar el tiempo del modo más apro piado al fin educativo y patriota, distribuyéndolo entre sesiones de Asamblea y visitas a la Exposición, que ha de marcar la pauta a los elementos dirigentes del Estado en la labor tan necesaria de vigorización de la raza.

Las abrumadoras preocupaciones de una guerra de tres años no han podido evitar que nuestro Caudillo, siem pre impulsado por anhelos de justicia social, dedícase también atención preferente a mejorar el nivel de las clases humildes de España.

Entre los fines que persigue la Fis calia Superior de la Vivienda, en el Decreto de su creación, es marcar con singular interés lo siguiente: Evitar con una intervención enér-

gica y eficaz la existencia de viviendas que carezcan de las condiciones de salubridad e hiegiene debidas ordenando a los propietarios de las mis mas el plazo dentro del cual deben pro ceder a sus reformas para lograr su habitabilidad.

Interés de las autoridades guber-nativas en la clausura de aquellos edi ficios o locales que, por su edificación o material de que estén construídos, para diversidad de finalidades o destinos, o cualquier otro caso no se consideren aptos para viviendas.

Evitar la aglomeración de moradores en viviendas cuya capacidad sea notoriamente deficiente. Evitar la con vivencia entre personas sanas y enfer mas, interesando la hospitalización de estas últimas y procurando sean aisladas en los casos de peligro de conta-

La Fiscalía Superior ha organizado su Exposición Nacional no para alar dear de la obra realizada, sino como acicate para los que tanto en las ciudades como en los pueblos, tienen a su cargo el llevar a la práctica el de-

seo del Caudillo.

Debe acudir todo español a visitar
la Exposición Nacional de la Vivienda, muy especialmente los que por su cargo tienen la obligación moral de fomentar la obra.

Junto con nuestro Caudillo ganaremos esta nueva batalla en el campo de la reconstrucción moral y material de España.

ELOCIO DE UN CENERAI ITALIANO

que actuó en España Roma, 23. — El Duce ha recibido al general Batiska, quien le informó de las defensas militares de la nación.

Mussolini elogió la labor del general, teniendo un grato recuerdo para su gran actuación en la campaña española en el frente de Santander.

Año VI. -- Número 1.533

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 24 Spbre. de 1939

Examina multitud de problemas EINTERESNACIO

Se dispone el licenciamiento de indivíduos del reemplazo de 1937

POR UNA LEY DE JUSTICIA SE DEROGA LA DEL DIVORCIO. -- SE AM-PLIAN LOS BENEFICIOS DEL SUBSIDIO FAMILIAR A LAS VIUDAS Y HUERFANOS DE LOS TRABAJADORES. -- CREACION DE LA DIREC-CION GENERAL DE ARQUITECTURA Y NOMBRAMIENTOS DE AL-TOS CARGOS. -- SE DISPONE PASEN A LOS SINDICATOS DE LA FA-LANGE LOS BIENES DE LAS ORGANIZACIONES QUE PERTENECIE-RON AL FRENTE POPULAR

Burgos, 23. — Se han reunido los i ministros en Consejo, bajo la presiden cia del Jefe del Estado Generalisimo Franco.

Al terminar la sesión, el ministro la Gobernación señor Serrano Súñer facilitó la siguiente referencia verbal de lo tratado:

-En el Consejo reunido en la mañana y tarde de hoy se han examinado multitud de problemas de interés nacional y han sido aprobadas las si-

guientes leyes y Decretos.

Presidencia.—Ley reformando la de expropiación forzosa, abreviando plazos para la ocupación de fincas en

obras urgentes.

Mando Nacional del Movimiento. Decreto integrando en el Sindicato Es pañol Universitario a las Asociaciones escolares tradicionalistas y las que per tenecían a la Confederación de Estudiantes Católicos.

Disponiendo pasen a los Sindicatos Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. los bienes que pertenecían a las organizaciones sindicales del frente popular.

Disponiendo que los oficiales y sar gentos de milicias que sean licencia-dos, conservarán en esta situación los derechos y prerrogativas inherentes a su empleo, pasando a la escala de Complemento con la antiguedad que cada uno tenga y siguiendo en ella, en el movimiento ascensional que en el transcurso del tiempo pudiera corresponderles.

Gobernación. — Ley reorganizando la Dirección General de Seguridad.

Ley creando la Dirección General de Arquitectura, organismo superior adscrito al ministerio de la Gobernación, del cual dependerán todos los arquitectos y auxiliares técnicos que prestan servicio al Estado, Provincia y Municipio y las entidades colegia-los o sindicales de las expresadas pro

Decreto estableciendo en materia de reconstrucción de ciudades dañadas por la guerra, normas de dere cho singular para aquellas localidades en las que la magnitud e impor-

tancia de la destrucción lo aconseje. Expediente aprobando el acuerdo del Ayuntamiento de Pamplona para proceder a la municipalización del ser vicio de abastecimiento de agua en aquella ciudad.

Varios expedientes de nacinaliza-

ción de rusos blancos. Ejército.—Disponiendo el licencia-miento de indivíduos pertenecientes al reemplazo de 1937.

Estableciendo la situación de oficia les pertenecientes a ese ministerio.

Derogando la ley de la República sobre anulación de fallos de los Tri-

bunales de honor.

Marina. — Decreto sobre situaciones de personal de la Armada.

Aire. - Decreto concediendo cruces de guerra a oficiales muertos en campaña y autorizando pase del ministerio del Aire de los jefes y ofi-ciales del Ejército y Armada capaci-tados o especializados en materia de aviación.

Justicia. — Ley derogando la del divorcio de 2 de marzo 1932 y las disposiciones complementarias que se dictaron para su ejecución.

Ley dejando sin efecto los procedi mientos y condenas producidos duran te la República, considerados como an tecedentes del Movimiento.

Hacienda. — Ley modificando la organización del ministerio y de regu-larización de la Deuda antigua del Tesoro, distribución de fondos del mes y pago de atrasos del ramo de Guerra por suministros de la Inten-dencia; certificados de Obras Públi-cas y alquileres debidos por el Estado; régimen del impuesto de derechos rea les en las sucesiones causadas por ase

sinatos o muertos en acción de gue-

Industria y Comercio. — Decreto suprimiendo el cargo de delegado pro vincial de Abastos, atribuyendo a los gobernadores civiles las funciones de aquellos.

Decreto convocando un concurso pa ra proveer entre ex combatientes el ochenta por ciento de las vacantes exis tentes en el Cuerpo de Ingenieros Industriales

Expediente sobre importación de algodón; modificaciones arancelarias para distintas materias.

Ley sobre clasificación de substancias minerales.

Decreto sobre importación y explo tación de hidrocarburos líquidos y ga-

Decreto aplicando a la Compañía Trasatlántica la ley de primero de sep tiembre del año actual:

Agricultura. — Decreto declarando de interés nacional la realización de labores y trabajos complementarios pa ra la sementera del año agricola 1939 dando normas para el suministro de simientes a los agricultores; relación

de plan de sementeras. Educación Nacional. — Creando la Junta Central de Archivos, Bibliotecas y Museos.

Decreto disponiendo cesen los vocales que integraban el Patronato de Museo del Pueblo Español y designan do las personas que han de integrar-

Obres Públicas. - Decreto disponiendo el cumplimiento riguroso de normas de la circulación de vehículos por carreteras y cuarenta y ocho De-cretos aprobando expedientes para la

construcción de obras. Trabajo. — Decreto aclarando las disposiciones sobre revisión de resolu ciones o sentencias dictadas por los su primidos Jurados Mixtos en la zona ro-

Ley ampliando los beneficios del Subsidio Familiar a las viudas y huér fanos de los trabajadores

Orden estableciendo el aprendizaje obligatorio para los trabajadores con menos de veinte años y dando normas para su inscripción en las oficinas de colocación obrera.

Ley disponiendo la entrega al Instituto Nacional de la Vivienda, de las Casas Baratas y económicas incautadas en virtud de la ley de responsabilidades políticas.

Ley sobre el pago de alquileres de las Casas Baratas y económicas al con tado al Instituto de la Vivienda y estableciendo un régimen especial de desahucio por falta de pago aplicable a los inquilinos de las mismas.

(Pasa a la página ocho)



El ilustre general de División D. Enrique Cánovas Lacruz, que ha sido nombrado Inspector General de Fortificaciones y que en Marruecos desempeñó la Jefatura de la Circunscripción Occidental.

Los dos facto res de la reconstrucción nacional

Capital y trabajo. He aquí los dos factores primordiales que ahora más que nunca deben de encaminarse, resueltos y sin trabas, hacia una sola fi nalidad: la reconstrucción de España.

Con la nueva emisión del Tesoro Nacional, ordenada por el Caudillo re cientemente, viene na entrar en acción los mercados de capitales, cuya suprema misión en estos momentos no debe ser otra que la de entregarse en manos de la actividad nacional, multiplicada en grado sumo por la rein-corporación de los ex-combatientes a sus hogares.

Movimiento del capital, encauzado dentro de las normas del nuevo Esta-do, sin fines lucrativos aislados, sino sumados todos en el engrandecimien-to de la Patria, meta única de nues tros afanes y esfuerzos diarios. Este es el fin que nuestro genial

Caudillo se ha propuesto al lanzar esta emisión del Tesoro Nacional, a la que todos los españoles debemos pres tar el máximo apoyo, sin cortapisas ni regateos, acudiendo en masa el pró ximo día 29 a los Bancos de España, con la mirada puesta siempre en la reconstrucción nacional, peldaño fir-me de ese Iuperio fuerte a que aspira

Si en las horas de la guerra, la economia española ganó batallas has-ta en las naciones que más nos desco nocian, ahora que la paz se ha dejado sentir con toda su fuerza y es-plendor, no cabe duda que se pondrá a la altura que le corresponde, si, co-mo decimos, capital y trabajo se au-nan hacia una sola finalidad: la reconstrucción nacional.

Vuelva, pues, en buena hora a mo verse el mercado de capitales garanti zado además por el interês que le con ceden las obligaciones del Tesoro Nacional. El trabaĵo espera su apoyo, pa ra que juntos, a la par, sumandose el uno con el otro, coloquen a España en el sitio que le corresponde, por la fer-tilidad de su suelo y riqueza de espi-ritu, en el concierto de los países más prósperos de todo el mundo.

Cuerpo de Mutilados de buerra

COMISION INSPECTORA DE CEUTA DESTINOS

Se pone en conocimiento de los Caballeros Mutilados que deseen solicitar alguna de las CIEN PLAZAS de Guardias Urbanos de Madrid, que ha que-dado suprimido el requisito de talla minima señalado en el anuncio de con

Hasta el día 15 de octubre próximo se admiten instancias de Caballeros Mutilados de Guerra, para tomar parte en el cursillo de capacitación para proveer TREINTA plazas de Guardias del Ayuntamiento de Barcelona, dota-das con el sueldo de entrada de TRES MIL QUINIENTAS PESETAS anuales. Es necesario poseer capacitación in-telectual de Cabo: serán excluidos los cojos, los amputados de alguna extremidad superior, los herniados y los que sufran enfermedades contagiosas o del sistema nervioso.

Las instancias solicitando plazas de Guardias Urbanos de Madrid y tomar parte en el cursillo de capacitación para las del Ayuntamiento de Barcelona, deberán ser presentadas en la Secretaria de esta Comisión Inspectora por los Caballeros Mutilados residen tes en esta jurisdicción.
Ceuta, 23 de septiembre de 1939.—
Año de la Victoria.
El Presidente, Pedro de Benito.

- La actualidad deportiva -

Esta tarde a las 5 en punto va a tener lugar en el Stadium Municipal el anunciado partido entre el Club De portivo Ceutí (antes Badajoz) y el Ceuta Sport.

En el conjunto ceutista se probaran algunos nuevos elementos y se nos anuncia que su guardameta, Va-lência, recientemente llegado a Ceu-ta, se alineará bajo el marco de los deportivistas para tentral de los deportivistas, para tener así una me jor ocasión de demostrar sus aptitudes para el puesto.

También se alineará en el Ceuta un interior derecha apellidado Herre-

Como verán, alicientes no faltan al partido de hoy. Y sólo cabe desear que los veintidos jugadores pongan al go de su parte porque el aficionado que acuda a ver la lucha no salga de

La animación por la lucha entre de portivistas y merengues es grande, to da vez que se tiene interés en ver ac-tuar al nuevo once local de segunda categoria, así como a los elementos re cientemente incorporados al equipo que entrena Alfonso Rey, próximo ya a iniciar su actuación en el torneo re-

REUNION DE LA FEDERACION

Para esta noche està anunciada una importante reunión de la Federa ción Hispano Marroqui, a la que asis-tirán los delegados de todos los clubs de Ceuta, Melilla y Zona del Protec-

En dicha reunión se confeccionará el calendario del campeonato de Marruecos, que dará principio—según te nemos entendido—a fines del mes enLOS ARBITROS PARA HOY

Sevilla, 23. — Sevilla F. C.—Cádiz C., señor Renteria Xerez F C.—Betis Balompié, señor

R. de Cordoba-Recreativo Grana-

, señor Ocaña. Malacitano—Onuba, señor Domín-

guez.

A DIRECTIVA DEL COLEGIO DE ARBITROS DEL SUR

Sevilla, 23. - El Colegio de Arbitros de Fútbol de la Región Sur ha

constituido la siguiente directiva:
Presidente, Manuel Ocaña Nieto;
secretario, Juan Lecaroz Vicario; teso
rero, Salvador Dominguez Lázaro; con
tador, Rafael Eguino Oller; vocal, Emi

lio Gómez Santos. Los árbitros que actuarán esta tem porada son los siguientes.

porada son los siguientes.

Manuel Ocaña Nieto, Salvador Dominguez Lázaro, Juan Lecaroz Vicario,
Rafael Eguino Oller, Luís de las Damas García, Luís Medina Toledo, Higinio Peral Borrero, José Hidalgo Medina, Jesús Rentería Luzarraga, José Martinez Iñiguez, José Maria de los Herreros, Ricardo de la Torre y Luís

González Muñoz. SEGURA Y GUILLAMON FIRMAN FOR EL SEVILLA

Sevilla, 23. — El gran medio cen-tro sevillista Segura llegó a esta ca-pital y renovó su compromiso por el Club campeon de España, Hoy regre sará a Granada para trasladarse después a Sevilla y reanudar sus entrena mientos en Nervión.

También renovó su ficha profesio-nal por el Sevilla su guardameta, Gui llamon, que seguramente se alineará mañana con el equipo blanco frente al Cadiz.

VIDA RELIGIOSA

DOMINICA XVII DESPUES DE PEN-TECOSTES

Evangelio de hoy "Pero los fariseos, informados de que había tapado la boca a los sadu-ceos, se mancomunaron. Y, uno de ceos, se mancomunaron. Y, uno de ellos, doctor de la Ley, le pregunto pa ra tentarle:

Maestro, ¿cual es el mandamiento principal de la Ley?
Respondiole Jesús: Amarás al Señor Dios tuyo de todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente. Este es el máximo y primer mandamiento. El segundo es semejante a sete y es. Amarás a tu prátimo como este y es. Amarás a tu prátimo como este y es: Amaras a tu projimo como a ti mismo.

En estos dos mandamientos está ci frada toda la Ley y los Profetas.

Estando aqui juntos los fariseos, Je sus les hizo esta pregunta: ¿Que os parece a vosotros del Cristo o Mesias? ¿De quien es hijo? Dicente: De Da-

Replicoles: ¿Pues como David en espirifu profético le llama su Señor cuando dice:

"Dijo el Señor a mi señor: sienta-te a mi diestra, mientras tanto que yo pongo tus enemigos por peana a tus pies"?

Pues si David le llama su Señor,

como cabe que sea hijo suyo?

A lo cual nadie pudo responderle una palabra; ni hubo ya quien desde aquel dia osase hacerle más pregunHORARIO DE MISAS

Santa Iglesia Catedral. Misa reza-da a las 8, cantada a las 9,15 y rezada a las 11. Nuestra Señora de Africa. Misas re

zadas a las 8,30, 10 y 12. Nuestra Señora de los Remedios. Misas a las 6 (de alba), a las 8, 9,30

LESIONADOS

Recibieron asistencia facultativa:
—Diego Cano, de una herida contusa en el dedo medio de la mano iz quierda. Casual y leve.

—Manuela Blanco, de una herida cortante de dos centimetros en la pier na derecha. Casual y leve.

José Vara Fernández, de una he rida por avulsión en el dedo índice de mano izquierda. Accidente de trabajo.

-Miguel Jimenez Valero, de disten sión ligamentosa en el pie izquierdo. Casual y leve.

-Manuel León Páez, de quemaduras de primer grado en la cara ante-rior del antebrazo derecho. Accidente de trabajo. Leve.

-Guillermo Jurado Báez, de extrac ción de un cuerpo extraño del dedo gordo del pie derecho. Casual y leve.

GRATA VISITA

LOS POETAS HISPANO MA RROQUIES EN NUESTRA REDACCION

Hemos recibido ayer en nuestra ca sa la grata visita de estos eminentes artistas que son los poetas hispanomarroquies, Antonio Fernández Caro y Carlos Oreliana Chacón, a los que acompañaba el excelente maestro Alcalá Galiano.

Harto conocidos de todos los públicos y respaldados además por el más amplio asenso de la alta crítica, no vamos ahora a tratar de descubrirles, pero si, y esta deferencia para EL FARO la estimamos en todo su valor podemos anticipar que, luego de su ac tuación en Ceuta el próximo miérco-les, se proponen realizar una "tour-nee" por España y posiblemente Amé-rica, para dar a conocer su nuevo y original espectáculo, que montan en estos momentos con exquisito cuidado.

Se trata precisamente de su "Retablo", ampliado y modificado con fac tores y relieves artísticos de tal naturaleza y originalidad que, sin duda alguna — en esta hora de renovación del arte — será el espectáculo que ocu pe el primer plano de la actualidad, máxime cuando sus intérpretes felices

Fernández Caro y Orellana Chacón vlenen a ser los mejores y más di-námicos voceros de la historia esperitualisima del pueblo marroqui, tan rica y prodiga en esas facetas que arrancan del alma misma de estos que encuentran en "nuestros poetas", sus más autorizados y fáciles canto-

Pero, el tiempo y espacio nos apre-mian, aguardemos la oporunidad de ser más explicitas y cerremos estas li-neas reiterando nuestro aprecio a los estimados artistas por la deferencia te nida que, la hora de aplaudirles está próxima: el miercoles 27, en función organizada por la Delegación de Arte.

La producción cinemato gráfica italiana

Ha aparecido en estos días el docu mentado "Almanaque del cinema ita liano" cuya lectura se hace sumamen te interesante porque todo lo que se refiere al cinematógrafo está minucio samente comprendió y expuesto; le-yéndole se aprende, en sus trazos prin cipales, la historia de los últimos nue ve años de actividad cinematográfica italiana, es decir, la historia del cine de la Italia fascista o mejor del renacimiento cinematográfico italiano, ya que gracias al fascismo el arte y la in dustria del cine italiano han comenza do a resurgir. Vemos así que mien-tras en la temporada 1930-31 no fue ron producidas más que doce películas, dos años más tarde, en la tempo rada 32-33, tal cifra llegó a duplicarse y cinco años después en la tempo rada 37-38 el número de las películas producidas en Italia subia hasta cua druplicar el número de la temporada inicial, es decir hasta 44; y en fin en la temporada 1938-39 se ha consegui do llegar a producir 85 películas anua les. Este aumento tan significativo e importante, conseguirá con el mismo ritmo, ha declarado el nuevo director general de la cinematografía, señor Orazi, el cual siguiendo las directrices marcadas por el ministro Dino Alfieri, tiene intención de hacer llegar la producción italiana hasta 110 o 120 films anuales. En 10 años, pues, el nú mero de las peliculas producidas en Ita lia será decuplicado.

Estos films serán proyectados en las 4.148 salas cinematográficas del Rei no y colonias, de las cuales se cuentan 2.720 regidas por particulares y 1.428 por la Obra Nacional Dopolavoro, por instituciones religiosas. El almanaque dedica 75 páginas a enumerar a tres columnas las ciudades y los pueblos en los cuales existen salas de proyec ción, especificando la categoría a que pertenecen, la cabida y la instalación de que serán dotadas.

COOPERATIVA TRANSPORTES

DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En la Estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Telefono 1-9-6

CEUTA



La motardera de des trado a en la pole del buile muta / want was at 14 Mars 1918

Pruebas largas de esplendidez tiene dadas nuestro Municipio, que siempre acoge con entusiasmo, las peticiones que le son hechas, para atender ser vicios que redunden en beneficio de

su pueblo. Recientemente, por disposición de las altas jerarquías, fué decretado que por las Delegaciones Provinciales y lo cales de Falange Española Tradiciona ista y de las JONS femeninas, fuesen montados servicios en diversas escuemontados servicios en diversas escue-las de cada localidad, para la ense-ñanza y preparación de adultas, que desgraciadamente se dan muchos ca-sos que ni leer ni escribir saben. Es indudable, que en las barriadas de Ceuta, existe gran número de es-

de Ceuta, existe gran número de estas adultas que necesitan se les propor cionen los medios de poder instruirse, y por ello la Delegación Provincial Fe menina, atenta siempre a cumplir las órdenes que emanan de la Superioridad, ha estudiado el establecimiento de este servicio, y al llevarlo a la práctica, se encontró con que en la Escue la establecida en la barriada "España", no existía instalación eléctrica ni bancos o pupitres en los que las alumnas pudieran acomodarse.

No siendo posible por sus propios

No siendo posible por sus propios medios dotar a aquella escuela de los elementos antes citados, hicieron la gestión precisa cerca del gestor muni cipal señor Cazalla, y este, compren-diendo la necesidad de que el servicio sea montado, el pasado viernes en una bien estudiada moción, se dirige al Cabildo constituído en sesión, pidiendo que sea el Ayuntamiento quien subvenga a estas necesidades.

Y nuestro Municipio, percatándose de la gran importancia que tiene el que la disposición sea puesta en vigor, sin titubeos, con absoluta unanimidad, acepta completa la moción, y to do cuanto le fué pedido será proporcionado a la Escuela de la barriada "España" y las adultas de la misma, podrán recibir las enseñanzas necesarias, para que su vida ciudadana, sea más humana y soportable.

> En la segunda demostración de las O. J. tienen cabida los dos ejes de la vida: el Deporte y la

Obra de la Catequesis de la Almadraba Buena disposición La construcción de la Iglesia del Ayuntamiento y el Ropero Navidad para

componentes de la Junta de la barria da de la Almadraba, comienzan ya a plasmar en realidad, y de ello podre-mos dar amplias noticias a nuestros lectores en plazo no muy lejano.

Por lo pronto, podemos anticipar que, posiblemente en la próxima sema na, se comenzarán las obras para la construcción de la Iglesia que se va a

construcción de la Iglesia que se va a edificar, para la Santísima Virgen del Carmen, Patrona de los pescadores. Ya está concluído el proyecto, por cierto una bella concepción del Arqui tecto señor Tejero, y todos los trámites concluídos a excepción de la parte que tiene que resolver el Ingeniero Je fe de la Junta de Obras del Puerto se nor Gaytán de Ayala, que por lo que se nos dice se resolverá ya de un momento a otro. mento a otro.

Son de hacer resaltar, las facilidades que han sido dadas por parte de cuantos han tenido que intervenir en este asunto, y la Junta nos suplica hagamos patente su agradecimiento a

También se nos manifiesta, que la gran obra, del ropero, ha comenzado a funcionar con gran intensidad.

Apenas si se inició la llamada al ge-

neroso pueblo ceutí, han recibido una gran cantidad de lana en madejas, y las señoritas de Acción Católica con el mayor entusiasmo han empezado a

Según hemos podido informarnos, go, siendo de esperar que para las pró los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas Navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas navidades las ropas que se los proyectos que tienen en curso los ximas navidades las ropas que se los proyectos q ximas Navidades las ropas que se re partan por la Catequesis de la Alma draba serán en gran cantidad pues las donaciones hechas hasta ahora así lo hacen suponer

> Sin embargo, como la necesidad en aquella barriada es muy grande, no de ben cesar en su magnanimidad los vo luntarios ceuties, y deben continuar aportando para tan humanitaria obra, cuantas prendas les sea posible y cuan do no, al menos lana en abundancia pa ra que con la laboriosidad de las juventudes femeninas de Acción Católi-ca, se pueda confeccionar un número muy grande de prendas de abrigo, pa ra poderlas ofrecer a los necesitados la barriada, que como es natural, bendeciran con entusiasmo el noble co razón de quienes de esta forma se preocupan del pobre

> Es esta una labor social de gran en vergadura, pues con el desprendimiento en la ofrenda, se hace ver al necesitado, que la clase pudiente siente con ellos su pobreza, y dentro de lo que a cada cual le es posible, aportan su óbolo para acudir a remediar sus necesidades.

Y es indudable que entre todas las obras de Misericordia, la de dar calor y acudir en auxilio del pobre, es uno de las más importantes para crear sólidas corrientes de hermandad, al tiem confeccionar jerseys y prendas de abri po que es grata a los ojos de Dios.

Cursillo del Magisterio

Como en dias anteriores, en la Nor-mal el R. P. Patrocinio García, pronun ció su correspondiente conferencia. El tema de ella, — séptima del cursillo litúrgico que viene desarrollando con interés creciente — versó sobre el ciclo del año litúrgico.

Comienza describiendo los antecedentes históricos de la fijación del calendario eclesiástico, hasta la fijación del ciclo anual que gira en torno de dos acontecimientos soteriológicos: La

Pascua y la Navidad.

Como preparación para la primera solemnidad surgió la Cuaresma y co-mo prolongación de aquella, el tiempo pascual, finalizando en la gran fiesta de Pentecostés, eincuenta días más tar

Muy pronto aparece otra condensación de tiempos litúrgicos en torno al misterio de la Encarnación, Como pre paración a las cuatro semanas de ad viento y como prolongación, el tiempo de Navidad.

Expone la razón de que la Pascua, eje del ciclo central, varie de fecha en unos u otros años, y habla de la forma de señalarla en cada año.

A continuación se ocupa de la rotación regular de las fiestas marianas y de los santos; deteniéndose particular mente en la historia del ciclo de adviento, en el que aparece más acentua da la celebración de la divina Maternidad de Maria condensada en la fiesta de la Expectación o "Nuestra Señora de la O" sobrenombre que se divina de la Caractería de la Car a esa fiesta por comenzar con esa exclamación antifonal, la correspondien te al día 17 y siguientes:

El Padre Mauricio de Begoña disertó sobre "La vida de Ensueño" afir mando tras largas consideraciones, que aun en esta época de materialismo, exis te el ensueño.

Son agentes de esta vida de ensueno, los héroes y mártires que en to das las épocas han dado su vida por

un ideal, por un ensueño. Considera el cuento, como un me-dio para cultivar la vida del ensueño

en las escuelas y aún en la vida cotidiana.

La religión, el arte, en sus diversas manifestaciones, son medios para cul tivar la vida del ensueño.

Por la tarde, continuó el padre Patrocinio, exponiendo los ciclos litúrgi cos con la maestría y erudición en él puestas de manifiesto y que tantas en señanzas, sobre este tema, han aportodo el conveillidos.

tado a los cursillistas. El culto catedrático del Instituto Hispanomarroqui don Amancio Marin de Cuenca, dió una extensa conferencia sobre los Mozárabes, exponiendo su labor cultural, religiosa y heroica conducta entre la sociedad árabe en la cual hubieron de decembra de la conferencia sociedad de la cual hubieron de decembra de la cual hubieron de la cual hubieron de decembra de la cual hubieron cual hubieron de desenvolverse. Hizo un emocionado canto a la personali-dad de San Eulogio.

EL FARO se vende hoy, domingo, a

20 ctms.

La diferencia l riosos Combatientes.

Telefonos de la Delega Almanaque ción del bobierno

Exemo. Sr. Delegado.--Oficial 347. Exemo. Sr. Delegado.--Particular y domicilio 805.

Secretario particular 347.

Secretario particular (domicilio), 758. Secretario Oficial, 443. Secretario oficial (domicilio), 374. Secretario Orden Público. 306.

EL NUMERO DE NUES-TRO TELEFONO ES EL



DEL COMERCIO DE ESTA CIUDAD

Falleció el día 16 del corriente, después de haber recibido los auxi-

R. I. P. A.

sus desconsolados, esposa doña Juana Bravo; hijo Rafaelito, madre (ausente), madre política, hermanos (ausentes), hermanos políticos, primos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan a la Misa de funeral que por el eterno descanso de su alma, tendrá lugar mañana lunes, a las diez, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por cuyo favor les vivirán sumamente agradecidos.

Procedente de Madrid llegó el ortopédico don Luis Román Hernández.

En Nuestra Señora de los Remedios le fueron administradas las aguas del Jordán a una monisima niña de doña Rafaela Martín Castillo y de don José Pérez Vega, siendo apadrinada por do na Victoria Vera y don Emilio Prin. Se le impusieron los nombres de

María Victoria.

Igualmente fué purificado con las aguas del bautismo, un hermoso ni-ño de doña Teresa Caravaca Pérez, de don Valentín Blázquez Sanz, re cibiendo el nombre de Enrique.

Fué apadrinado por los hermanos doña Trinidad y don Valentín Carava. ca Pérez.

Deseamos a los nuevos cristianos larga vida.

Hoy celebra su fiesta onomástica la simpática y encantadora señorita Merceditas González, mecanógrafa del ilustre Ayuntamiento.

A las muchas felicitaciones recibidas por tan culta empleada, unimos la quisición de preusa para nuestros glonuestra más cordial y sincera.

Septiembre Domingo

Recaudación DE Auxilio Social

Emblema Cuerpo de Ejército de



DUBLICHIANS



LOS PERMISOS PARA LOS OBREROS AFECTOS A LOS SERVICIOS DEL AIRE

Madrid, 23. — El "Boletín Oficial" del Estado publica, entre otras, una disposición del Ministerio del Aire, por la cual todos los obreros que prestan servicios en el Ejército del Aire, ten-drán derecho a disfrutar de 15 días de permiso remunerado cada año, en tan-to que no se legisle de manera especial y definitiva para el personal civil de este Departamento.

De conformidad con la orden de 21 marzo de 1938, en el corriente año deberán disfrutar de dicho permiso y además el que les corresponda del año 1938, siempre que no lo hubieran disfrutado y pudiendo usarlo en una o varias veces, según las necesidades del actividades de las desegos de servicio y atendiendo a los deseos de los interesados.

—Industria: Orden sobre instala-ción de nuevas industrias y ampliación de las ya existentes.

Se dictan las normas por que se han de regir las peticiones de autorización para instalación de industrias nuevas y ampliación de las ya existen-

EL TRASLADO DEL MINISTERIO DE MARINA

Burgos, 23. - Hoy comienza el tras lado de los servicios del Ministerio de

Mañana continuará trasladando el Ministerio, el cual, según se había anun ciado, desde el próximo lunes quedará instalado y funcionando en la capital de España.

A LA MEMORIA DE SEISCIENTOS CAIDOS DE ACCION CATOLICA

Zaragoza, 23. — En la Iglesia parro quial de Santiago se han celebrado so lemnes funerales por las almas de 600 jóvenes de Acción Católica, voluntarios de primera hora, que cayeron en la Santa Cruzada por España.

Asistieron todas las autoridades civiles y militares, representaciones numerosas de Acción Católica y Jerarquias del Movimiento.

El templo estaba completamente lleno de fieles y en el centro se había levantado un túmulo completamente cu bierto por coronas.

ACCIDENTE FATAL

Jaen, 23. — En Ubeda, cayó un peñasco sobre un matrimonio, causando la muerte del marido y heridas a la

CONTINUAN LLEGANDO PEREGRI-NOS A ZARAGOZA

Zaragoza, 23. — Han llegado las pe-regrinaciones de Nonaste y Campo Ro-y después se bendijo la Cruz, siendo descubierta por el alcalde.

Tarragona, 23. día 25, se procederá a la inauguración del puente colgante sobre el Ebro situado en Amposta, que tendrá tres metros más que el que destruyeron los

Asistirán al acto el ministro de Obras Públicas, el subsecretario del

-El próximo lunes i mismo Departamento y los generales Orgaz y Aranda y jerarquias del Mo vimiento.

> Con la construcción de este puente se reanudarán normalmente las co municacione_s entre Cataluña y Levan

mano, Esta última hizo el viaje a pie [] en cuatro etapas.

Llegaron a la misma hora a la ciudad, marchando procesionalmente, can tando himnos, haciéndoseles una gran

Los peregrinos madrileños que vienen a rie, se han detenido a unos ki-lómetros de Zaragoza, para hacer su entrada oficial hoy, sábado.

DEVUELTAS AL CABILDO

Barcelona, 23. — El Servicio de De fensa del Patrimonio artístico ha hecho entrega al Cabildo Catedralicio de las joyas que llegaron en la última expedi ción en las que fueron recuperadas la Custodia, el sello del Rey Martín, la espada de Pedro de Aragón, el Toisón de oro de Carlos V y otras.

LA PATRONA DE TARRAGONA

Tarragona, 23. — Han empezado las fiestas de Santa Tecla, Patrona de la ciudad.

Los heraldos del Ayuntamiento han proclamado la fiesta mayor.

Han sido bendecidos los locales de Radio Tarragona, acto al que asistieron todas las autoridades.

El Alcalde de la ciudad, desde la torre del campanario ha hecho un lla mamiento a los pueblos de la provincia, para que acudan a las fiestas de la

POR UNAS VICTIMAS DE LOS ROJOS

Cartagena, 23. - Hace tres años, condenados por el llamado Tribunal Popular, fueron fusilados en las tapias del cementerio, el Oficial de Artillería, don Angel de la Iglesia, Jefe del Alza miento en el Regimiento de la costa, el jefe de Renovación Española y otros destacados elementos de derechas.

Con este motivo, en la Parroquia de Santo Domingo, se han celebrado solemnes funerales, a los cuales han asis tido autoridades civiles y eclesiásticas Organizaciones Juveniles y numeroso

INAUGURACION DE LA CRUZ DE LOS CAIDOS EN LORCA

Lorca, 23. — Con asistencia de las autoridades se ha verificado la inauguración de la Cruz de los Caídos.

Primeramente se celebró una misa

"Primera vuelta ciclista a Sevilla

Organizada por el diario "FE"

Sevilla, 23. — Durante los días 28, 100 pesetas y 29 del corriente mes, tendrá lugar la gran prueba ciclista, "Primera vuelta a la Provincia de Sevilla" organizada por el diario "FE", con la colaboración de la agrupación ciclista sevillana.

Los premios son los siguientes:

Primero, 2.500 pesetas. Segundo, 1.500 pesetas. Tercero, 1.000 pesetas. Cuarto, 700 pesetas. Quinto 500 pesetas. Sexto, 400 pesetas. Séptimo, 300

Habrá además dos premios de montaña de 500 y 200 pesetas y existen también premios especiales para la primera etapa

El recorrido total de la prueba es de 435 kilómetros.

El plazo de inscripción se cierra el día 26.

Las Oficinas para la inscripción son las de la Agrupación Ciclista sevillana, pesetas. Octavo, 200 pesetas. Noveno, I sitas en la calle Baena, núm. 2, Sevilla. I vida.

Un vapor cargado de

ex-milicianos rojos, en un puerto de América

Panamá, 23. — El vapor francés "Winnipag" que lleva a bordo 2077 ex milicianos españoles con destino a Chile, ha anclado en las aguas de la zona carbonífera del puerto de Co-

Las autoridades panamesas, han prohibido desembarcar a los pasajeros y a la tripulación y han prohibido también las visitas a bordo.

cl vapor ha sido puesto en cuaren tena a causa de las enfermedades infecciosas, especialmente fiebres tifoideas, que han hecho presa en un gran número de ex milicianos pasaje ros de la nave.

Los médicos de la sanidad marítima han declarado que el mayor peligro está en la enorme aglomeración de personas y en la deficiencia de me dios de aislamiento y de personal sanitario de la nave.

GRAVE accidente de automóvil

haber volcado un autobús de la línea Granada-Orgiva, han resultado muer tas cuatro personas y cuatro heridas.

pidez de normalización de la vida es INDUSTRIALES DESAPRENSIVOS

drid y en su provincia.

Madrid, 23. — Se han impuesto mul tas por un total de 8.175 pesetas, a varios industriales, por falta de peso en el pan, venta de leche adulterada y de vino aguado.

Madrid

SE NORMALIZA LA VIDA ESCOLAR Madrid, 23. - El Director General de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo, manifestó que poco a poco se va normalizando la vida escolar, siendo muy posible que a primeros del mes de octubre se reanuden las activi dades en setencientas escuelas en Mu

Por reciente Decreto dictando nor-

mas para la devolución de edificios in

cautados, se facilita grandemente la ra

SUFRAGIOS

Madrid, 23. — En la Parroquia de la Virgen de la Paloma, han tenido lu gar solemnes funerales por el alma de don Rafael Salazar Alonso, asesinado el 23 de septiembre de 1936.

ROTULACION DE CALLES

Madrid, 23. — En la reunión cele brada por la Comisión permanente, se propuso dar a algunas calles de Madrid los nombres de Muñoz Seca, Alfonso Rodriguez Santamaria y Manuel Delgado, caídos por Dios y por Espa-

POR LOS CAIDOS DE LA PRIMERA GALERIA DE LA CARCEL MODELO

Madrid, 23. - En la iglesia de Caballero de Gracia, se han celebrado solemnes funerales por el alma de los presos asesinados en la Galería Prime. ra de la Cárcel Modelo de Madrid, entre los que se contaban Ruíz de Alda, Fernando Primo de Rivera, el Doctor Albiñana y otras personalidades. Ofició el Padre Palomeque y asistió

numerosísimo público.

Constantino Cosio CORTINES

COSECHERO, CRIADOR Y EX-PORTADOR DE VINOS. CHICLANA DE LA FRONTERA

Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GE-NERAL SANJURJO, 2.

Ha fallecido el general

A consecuencia de heridas sufridas en accidente de automóvil

Madrid, 23. - Ha fallecido el general Carroquino, a consecuencia de las heridas sufridas en un accidente de automóvil, cuando se dirigía a to-mar posesión de su cargo. El general Carroquino tenía el man

do de la Catorce tor del frente de Madrid y el mando de las tropas de reserva con las cuales intervino en la batalla de Brunete.

Burgos, 23. - Ha causado en esta ciudad honda impresión la muerte del general Carroquino, a consecuencia de las lesiones sufridas en accidentes de automóvil.

El cadáver del general será traído a esta ciudad, donde se le dará sepul tura, junto a los restos de su esposa, fallecida también hace algunos días, en el mismo accidente que le costó la

"Virgilio" EN DAKLELUNA

Barcelona, 23. — Ha anclado en este puerto el trasatlántico italiano 'Virgilio", en viaje hacia Sud América. Han embarcado en él, el Obispo de

Quito y el Cónsul de España en San-

LA FALANGE QUE FUNDO JO-SE ANTONIO, ES LA GUARDIA DE ESPAÑA Y FORMAR EN ELLA ES UN AFAN SUPREMO.

EN LOS FRENTES DE OPERACIONES

l os franceses rechazan varios ataques;

a los rusos se rinden numerosas fuerzas

y los alemanes cuentan ya con Lemberg

En Saarbruken caen un avión frances y otro alemán

FRANCES

París, 23.— Comunicado oficial dado en la mañana del 23 de septiembre por el Cuartel General francés:

"Hacia el fín del mediodia de ayer, hubo varias tentativas del enemigo so-bre posiciones conquistadas por el Ejército francés, al Este del Saar que fueron rechazadas

Durante la noche hubo gran actividad sobre el frente, particularmente en Saar y sobre la región de Louter".

París, 23.- El comunicado del día 23 por la noche, dice:
"Actividad local de la artillería y

de los elementos en contacto."

ALEMAN

Berlín, 23.— El Alto mando alemán, ha facilitado hoy sábado, el siguiente comunicado:

"Lemberg se ha entregado ayer a nuestras fuerzas, las cuales empezarán ya a retirarse a la línea de demarca ción germano-rusa, de acuerdo con las negociaciones llevadas a cabo por las tropas ruso-soviéticas acampadas en las inmediaciones de la parte oriental

Durante unas operaciones de limpieza en el bosque de las proximidades del río Bzura, el comandante jefe de las tropas del Corredor polaco, ha caído en nuestro poder con todo su Esta-

Después de intensa lucha con desesperada resistencia por parte del enemigo, nuestras tropas han logrado cruzar ayer la carretera de la orilla Sur de Vistula, entre Honkeq y Vistula, cercando separadamente estas dos ciu

Se han capturado varios millares de prisioneros.

En el frente occidental se ha registrado solo una pequeña actividad de la artillería en algunos puntos.

En Saarbruken un avión francés ha sido obligado a aterrizar por el fuego de nuestra artillería antiaérea y sus tripulantes han sido hechos prisio

Un avión alemán ha sido derribado en un combate aéreo".

RUSO

Moscú, 23.— El Cuartel General del Ejército rojo ha dado el siguiente par-

te, correspondiente al dia de ayer:

"En el curso de las operaciones de
ayer, el Ejército rojo en la Rusia blanca ocupó la ciudad de Bialystok y la de Brest-Litowsk y empezó la limpie-za del bosque de Brobistok, para librarlos restos del Ejército polaco

En la operación de Lemberg se han rendido al Ejército rojo seis Divisiones y dos Regimientos de artillería polacos.

Según cálculos aproximados los prisioneros que hemos hecho llegan a 120 mil, entre oficiales y soldados. Además nones y ametralladoras, entre el día brucken, habiéndose 17 y el 22, ambos inclusive"

Aumento de parados en Inglaterra

Londres, 23.— El Ministerio de Tra-bajo, publica una estadística del paro, según la cual el pasado agosto la Gran Bretaña obtuvo un aumento de parados que alcanza a noventa y nueve mil personas.

NOTA INGLESA SOBRE EL BLOQUEO NAVAL

Analiza la facultad de detener el contrabando

Londres, 23.— Para refutar las afirmaciones que hace el Gobierno del Reich de que la Gran Bretaña al adop tar medidas navales para aislar a Alemania de todo abastecimiento por medio de la navegación marítima, la floinglesa infringe el derecho internacional, el Ministerio de Información de Londres, ha dado la siguiente nota: "Los países neutrales tienen perfec-

to derecho a comerciar con Alemania, pero igualmente asiste a la Gran Bretaña por el derecho internacional, la facultad de intervenir en este comercio si sospecha que conducen mercancias de contrabando destinadas a Alemania aún cuando estas mercancías pasen por paises neutrales.

La facultad de detener el contrabando, es hace largo tiempo un dere-

cho establecido para los beligerantes y que se ejerció enormemente durante la guerra mundial de 1914-18.

El derecho de considerar el material alimenticio, como contrabando ha sido reconocida por los tribunales, a fin de ejercer de esta manera su facultades de beligerantes

La Gran Bretaña, no intenta reducir las relaciones económicas entre los países neutrales y Alemania, ni menos limitar la libertad de comercio de los países neutrales. Por el contrario, el Gobierno británico se ha mostrado siempre dispuesto a considerar favorablemente las necesidades de los países neutrales, para lo cual concede que pasen hacia ellos la cantidad suficien-te de alimentos llegados desde ultra-mar, para su vida económica".

IPANORAMA

Oslo, 23. - El representante diplomático de la Gran Bretaña en Oslo, ha entregado al Ministro de Estado una nota insistiendo por segunda vez, en que Inglaterra respeta la neutralidad de Noruega y seguirá respetándola, en tanto que Alemania no quiera esta neutralidad en provecho de sus fines y propósitos de guerra.

Roma, 23. — En vista de las noticias que recoge la prensa europea de haber estallado una seria revuelta con tra Alemania en el Protectorado de Bohemia y Moravia, un redactor espe cial de "Stéfani", llegó a Praga y de claró que son absolutamente falsos los rumores que circulan, reinando en estos territorios una absoluta normali-

París, 23. — Un Decreto Ley esta blece que el 25 por ciento de los sala rios que perciben los empleados y tra bajadores franceses por hora suplemen tarias de la semana de los 45 horas se ñaladas, tendrá que entregarse como contribución al Estado para las nece sidades a la Defensa Nacional. 非 非 非

Berna, 23. — Se lleva a cabo por la Confederación Helvética, la proyec tada economía de guerra, creando los Sindicatos económicos para cada ramo de la industria.

Se encargará a estos Sindicatos del control de las importaciones y exportaciones, de acuerdo con la ley de neu tralidad suiza.

Wáshington, 23. - El Presidente Roosevelt ha recibido en la Casa Blan ca al Comandante de las Fuerzas Nava les americanas.

Wáshington, 23. — El Departamen to de la Guerra ha hecho un pedido de unos sesenta millones de dólares para aviación de caza, reconocimiento

EL SECTOR OCCIDENTAL ESTABLECEN CONTACTO FUERZAS FRANCESAS Y ALEMANA

Se dice que Wilna será devuelta a Lituania

LAS OPERACIONES EN EL SECTOR | autorizados por el Cuartel General ale | la batalla registrada al Sur de Varso-DEL CENTRO

Roma, 23.- El enviado de "Il Mensagliero" en el frente francés, anuncia que las tropas de la República francesa han llevado a cabo operaciones en el sector centro, frente a Saarbrucken, a fin de disponer de posiciones avanzadas ante la eventualidad de una ofensiva, bien de las propias tropas, ya de las enemigas alemanas.

Añade que no se trata de una maniobra de movimiento, sino, asegurarse posiciones importantes para dar lugar a una preparación de duelos de artillería, ayudada por la actividad de reconocimiento de la aviación.

ALEMANES Y FRANCESES ESTABLE-CEN CONTACTO EN SAARBRUCKEN

Paris, 23. - Comentando las últimas operaciones en el frente occiden tal la nota militar que publican los periódicos de Paris, dice que los Alemanes continúan defendiendo con gran energía todos los ataques a Saarya establecido contacto entre las dos fuerzas en este sector, teniendo lugar los encuentros a ambos lados de las alturas que capturaron los franceses

Parece que el intento de las tropas germanas es arrojar a las francesas de esas posiciones que han conquistado. La segunda zona es donde se ha esta blecido contacto en las últimas veinti cuatro horas es la ribera izquierda del rio Blies.

mán ,anuncian que las fuerzas polacas que defendían las posiciones en la pen insula de Gela, se han rendido a los contingentes germanos que les atacaban, los cuales proceden ahora a la ocupación de dichas posiciones, habien do hecho dieciocho mil prisioneros.

NO CESAN DE ENTRAR REFUGIADOS EN HUNGRIA

Budapest, 23. - En los dos días úl timos no han cesado de entrar en la nación refugiados polacos, cruzando la frontera unas veinticinco mil personas y cinco mil vehículos de todas cla

Toda la región de los Cárpatos se ha convertido en gran centro de recep ción de refugiados polacos, a quienes la Cruz Roja y diversas organizaciones ayudan en cuanto pueden.

Los refugiados relatan su trágico éxodo, y muchos al encontrarse sepa rados de sus familiares, y sin saber como unirse a ellos, se han suicidado.

PARECE QUE SE DEVOLVERA WIL-NA A LITUANIA

Londres, 23. — El "Daily Expres" "La Correspondencia de Bruselas" anuncian, por informaciones llegadas esta noche a la capital belga, que Ru sia devolverá Wilna a Lituania.

MUERTE DE UN GENERAL ALEMAN

RENDICION DE TROPAS

Roma, 23. — Telegramas de Danzig

Berlín, 23. — El Cuartel General del Führer ha dado un comunicado oficial anunciando que el General von Fritch ha sido muerto durante

Lea V. EL FARO

El Comandante Supremo de las tro pas del Reich ha rendido tributo al Ge neral von Fritch en una orden del día especial.

Von Fritch fué Generalísimo de to das las fuerzas alemanas desde el año 1934 al año 1937, en que fué relevado de este cargo, por alteraciones relativas a la composición del Mando germano.

GOERING A LAS FUERZAS AEREAS **ALEMANAS**

Berlin, 23. — El Mariscal Goering, en su calidad de comandante en Jefe de las fuerzas aéreas alemanas ha publicado el siguiente orden del día.

"En los combates que tuvieron lugar en Ulsea el 8 y 9 de septiembre, el 22 regimiento de Artillería antiaérea, ha dado pruebas de un gran valor al rechazar un fuerte enemigo en número muy superior.

Numerosos oficiales y clasas con el Comandante del Regimiento a su caron una gioriosa muerte durante la lucha; gracias a su heroico combate, la victoria ha sido nuestra.

Expreso a este Destacamento mi más grande reconocimiento y admiración más alta, ante su bravura.

Todas las fuerzas alemanas se sien ten orgullosas de estos hombres valientes que realizaron el sacrificio su premo y que será para nosotros un ejemplo vivo".

Itras informaciones de Ceuta

Música y Declamación

ENSENANZA UFICIAL

Durante todos los días hábiles del mes actual y en las horas de las 15 a las 17, se pueden hacer las inscripciones para cursar la enseñanza oficial de todas las asignaturas que competen a este Centro docente, para el cur so académico 1939-1940.

Los que se encuentren con derecho al disfrute de la matricula gratuita, deberán solicitarla antes del dia 15 cel presente mes, pues transcurrida esta fecha, no se admitirá petición alguna esta indole.

Las condiciones generales para for malizar las matrículas están expuestas en el tablón de anuncios del Con-Ceuta - septiembre de 1939. - Año

de la Victoria. El Comisario-Director.

Lomité Económico local AVISO

Necesitando adquirir este Comité trescientas setenta y cinco toneladas (375 tn.) de te verde, se saca a concurso esta adquisición al objeto de que a cuantos interesa este suministro hagan directamente ofertas, las que serán ad mitidas hasta las 19 horas del día 27

del corriente mes.

Estas ofertas pueden ser hechas pa
ra pago en pesetas; para pago en mo
neda extranjera y para pago en pesetas por compensación.

En estas ofertas se hará constar:

1.º—Cantidad que se ofrece.
2º.—Clase y marca del te (debe acompañarse muestra del mismo).
3.º —El precio debe ser marcado por kilo, neto, sobre muelle puerto Pla zas de Soberania o Zona de Protectora do Español.

Delegación de Trabajo de Ceuta

AVISO AL COMERCIO

A partir del próximo día 1.º de oc-tubre y de conformidad con lo dispues to en el Art.º 2.º de las Normas de Tra bajo para el Comercio en general de Ceuta, las horas de apertura y cierre serán las siguientes:

ESTABLECIMIENTOS MERCANTI-LES DE TODAS CLASES

de 9 a 13 y de 15 a 19. ESTABLECIMIENTOS DE ULTRAMA-RINOS Y COMESTIBLES de 8 a 13 y de 15 a 20.

Este régimen durará hasta el 30 de marzo del próximo año.

Lo que se hace público para gene-

ral conocimiento.
Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 23 de septiembre de 1939. Año de la Victoria. — El Delegado de Trabajo Acetal. — Antonio Cazalla

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Hasta las doce horas del día 10 del próximo mes de octubre, se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Parque para la compra de los artículos necesarios al mismo y sus Depósitos, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras del Establecimiento y sitios de cos

El pliego de condiciones se encuen tra a disposición de los interesados en el Detall del Parque.

Para tomar parte en el concurso será preciso acompañar recibo de la Contribución Industrial para los domi ciliados en Ceuta y Patente Industrial para los avecindados en el Protectora-

Las ofertas de leña, deberán acom pañar a la aprobación, PATENTE DE abono del CANON forestal con fecha corriente, sin cuyo requisito no será válida la proposición.

También constituirá una fianza del 10% que le será devuelta a la termina ción de su compromiso, siendo de su cuenta los gastos de anuncio, el pago del 1'30 por cien y todos los que se originen por cuenta del mismo.

Ceuta 20 de septiembre de 1939.— Año de la Victoria. — El Jefe del De-tall. — Firmado: Emilio San Martín. -Rubricado.

Comunidad de Ceuta

Para general conocimiento se hace saber que las distintas dependencias de esta Comunidad han sido instaladas en el edificio asignado a la mis-ma sito en la Avenida de Africa (an-tigu) Baño Arabe).

Ceuta 23 de septiembre de 1939 .-Año de la Victoria.

COMPAÑIA FABRIL DE CARBONES ELECTRICOS

Diputación 225.-Barcelona

de

Fabricación Nacional

CARBONES| ESCOBILLAS para cinematógrafo, fotograba do y focos.

para toda clase de motores y dinamos.

Altas calidades -:- Remesas rápidas

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de aver el 75.

Poseedores radio -receptores-

La averia de un aparato puede en principio no tener importancia y su reparación ser económica.

Después de pasar por manos de aficionados ésta será de mayor cuantia.

Talleres DIFE

sólo dispone de técnicos profesionales. ISABEL CABRAL, 1, BAJO. CEUTA

Conservatorio Oficial de Parque de Intendencia Falange Española Tradi | ESTRENOS cionalista y de las lons

AUXILIO SOCIAL

Relación de los donativos en metálico, recibidos en el mes de la fecha: Iltmo. Ayuntamiento de esta ciudad pesetas 250,00.

Don Francisco Vallecillo, 25. Don José Morant Cabrelles, 25. Garage Continental,, 45. Don Pedro Guillén Quirós, 37'50. Don Francisco Hinojal Granja, 5. Exemo señor Delegado del Go-bierno, 200.

Banco Español de Crédito, 25. Don Clemente Rocabert Vila, 10.
Don Jesús Fernández Villarino, 50.
Compañía General de Carbones

Total pesetas 796'50. Ceuta 31 de agosto de 1939.—Año de la Victoria.

El Administrador Provincial.

Solicito representante especialidades farmacéuticas para

ANTISARNICU «MARTI»

Ofertas y condiciones a:

J Martí Albert .-- Parlamento, 17. Farmacia. BARCELONA

Hasta 8 palabras 6'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. A impues-to del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

El Artículo 6.º del Decreto de 16 de mayo de 1939 determina que las em presas y patronos, están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesiten.

Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesa.

Los obreros anunciantes se han inscritos previamente como parados en las citada Oficina de Colocación, con forme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, así mismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrige con multas de 50 a 500 pesetas.

ACADEMIA corte confección. EL RA-PIDO.-- Profesora, Maria Luisa Fer nández. Alfau, 19.

CERTIFICADOS de Penales, Libre San ción, Licencias de Caza y Carnets de conductor, CHERINO Instancias, contratos y trámites to

dos documentos, gestiones en depen dencias municipales y Fiscalia de la Vivienda, CHERINO.

Permisos de todas clases, traspa-sos de establecimientos, y venta de solares y fincas, facilita CHERINO. Sus muebles y objetos pueden ser bien pagados, dirigiéndose a CHE-

Oficina provisional: Coriat, núm. 8. Correspondencia: CHERINO.

SE VENDE báscula, máquina de escribir, una registradora y un gabinete. (FARMACIA TRUJILLO).

AMA DE CRIA, se ofrece. Razón. Mar celo Roldán 17 Hadú.

TAQUIGRAFIA. Sistema rápido y efi-caz. Clases económicas. Agustina de Aragón, 3--3.º

La Historia ha sido y sigue siendo fuente inagotable para los producto-les de peliculas, que encuentran en ella temas sobrados para ofrecer al mercado grandes y espectaculares su-per-producciones. En cualquiera de los hechos que nos refiere la Historia, un director encuentra asunto suficien te para realizar una buena película. Lo difícil, pues, no es encontrar el tema, sino el director y los elementos

que han de estar a sus ordenes.

Todo esto lo ha reunido la cinema te grafia italiana para producir su film "Escipión el Africano" que desde ano che llena las localidades del Cervan-tes y lograr una cinta que honra por sí sola a la productora que la editó. Director, artistas, medios técnicos, to do cuanto precisa un buen film se ha reunido y de ahí que esta cinta sea a nuestro juicio, uno de los triunfos más legitimos del cinema italiano y de su realizador Carmine Gallone, el cual no igrarora que la cinematorrafía cual no ignora que la cinematografia italiana ganó la supremacía mundial al editar aquellos films, imborrables, y cuyos títulos eran: "Cabiria", "Quo

"Escipión el Africano", nos muestra la marcha de Aníbal sobre Italia y tiene su mayor espectacularidad y emoción en la lucha que sostienen sus ejércitos con los de Publio Cornelio Estados en la como con los de Publio Cornelio Estados en entre estados est cipión, en la que resultó derrotado el general cartaginés. Esta lucha, deno-minada "batalla de Zama" fué la pue puso un final victorioso de Roma en sus luchas con la poderosa

Todo el film constituye un verdade ro alarde técnico, sobresaliendo de él sus episodios bélicos, cuya visión es ofrecida al espectador por impecable fotografía.

Por sus cualidades cinematográficas, este film presentado anoche en el Cervantes por la Juca Films, merece la admiración y elogio de todo buen amante del Séptimo Arte. En la interpretación destacan: Ca-

millo Pilotto, Anibale Ninchi, Isa Miranda, Francesca Mraggiotti, Lomber-

to Picasso y Fosco Giachetti.
"Escipión el Africano", en final de
cuentas, sirve para mostrar con exactitud el punto de superación en que se halla la actual producción italiana.



LA FALANGE QUE FUNDO JOSE ANTONIO, ES LA GUARDIA DE ESPAÑA Y FORMAR EN ELLA ES UN AFAN SUPREMO.

NUESTRA DELEGACION EN ESTA PLAZA HA SIDO TRAS-LADADA A LA CALLE CARDENAL CISNEROS (CASA BAE-ZA) ENTRADA POR EL PASAJE, DONDE SE RECIBEN TO-DA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS Y ESQUELAS MORTUORIAS DESDE LAS 9 A 1 TARDE Y 4 A 1 DE LA MADRUGADA. TELEFONO 6-2-6

Academia Politécnica

Los alumnos de este Colegio se ser-virán pasar por la Secretaria del mis-mo antes del día 28 de 10 a 12 de la mañana, para satisfacer el primer pla zo de matrícula.

La DIRECCION se complace en comunicarles:

1.º—Que de la D. Literaria, de la Sección de letras, se hizo cargo el LI-CENCIADO en LETRAS e HISTORIA don Guillermo GUASTAVINO, quedan do, por lo tanto, el CENTRO dentro de la ley del Ministerio de Educación Nacional.

2.º—Que el señor Magdalena— D. m.—continuará encargado de sus clases como en años anteriores.

3.º--Que las clases de primera Enseñanza, en sus CUATRO secciones, es tán ya funcionando en horario normal (mañana y tarde) y mecanografia.

automóviles, motos y camiones Todo lo relacionado con el pago de patentes, impuestos; transferencias; seguros; tripticos etc. lo despacha pronto y bien.

La AGENCIA RAUDA .-- Oficina del Au tomóvil.

CAZADORES

Vuestra licencia la gestiona la Agen-cia Rauda. Cardenal Cisneros, 10.--Te léfonos 444 y 605. Tetuán.

Aspectos del Protectorado «LA ESPERANZA» Los agricultores época de siembra

recolección y los agricultores se dedi-(can a sus peculiares faenas de siembra. Los campos pierden el amarillo de sus mieses y de nuevo, junto al verdor de la cosecha temprana, arrancan los cursos procedentes de avalenciados en la concentración de la concentración de acualdados en la concentración de concentrac surcos prometedores de explendidas co sechas.

Este año y según las impresiones re cibidas la cosecha ha sido magnifica. Las aguas primeras lograron apartar el terrible mal de la sequía y los granos, fuentes de vida y de riqueza, se amontonan en los típicos graneros. Pa gan los labradores sus préstamos y los Pósitos adquieren su verdadero significado de protección al modesto labrador desterrando la usura que iba adueñandose de aquellos.

Ya sabemos que la primordial fuen te de riqueza marroqui, por lo menos en determinadas regiones es el campo. No es un campo que permita tampoco la realización de grandes sueños de ri queza, como pensaron en un tiempo los optimistas africanos — muchos des de Madrid—pero tampoco lo que algu nos derrotistas voceaban con fines par ticulares. El campo de Marruecos para una economia modesta y habilmente dirigida con la plena protección que el agricultor tiene en el sentir de la España nueva, puede muy bien independizar al mercado de multitud de productos de primera necesidad y abas tecer a las ciudades cumplidamente.

Otras de las fuentes de riqueza emanadas directamente de la agricultura, son la ganaderia y sus derivados. Esos concursos que en determinadas regiones de la Zona se han celebrado y que tanto entusiasmo despertaron en los musulmanes acudiendo con sober

Con gl estio acaban las faenas de l bios ejemplares de diversas clases de colección y los agricultores se dedi- (ganado y recibiendo premios como esta a sus peculiares faenas de siem- l tímulo a la kabila o al mismo ganadero, son de un exponente agradable para el futuro de la ganaderia. Ganaderià, repetimos, sin altos vuelos de fan tásticas ilusiones, sino como adecuado complemento para un desenvolvimien-

to feliz de estos campesinos.

Desde el punto de ista del propio país, extremo que tanto cuida la acción de España en Marruegos, no podía permitirse una prolongación del exodo, ya iniciado a conienzos del 1935 del kabileño a la ciudad. Ello significa la pérdida de elementos productores de primera importancia, primero para el agro y finalmente para la misma ciudad.

Son tributarios uno y otra. Sin su-premacia alguna, ambos colaboran ca da uno en sus misiones al desarrollo general de la Zona. El carácter propio—ya lo decimos antes — de estos territorios han exigido una política agra ria orientada en la defensa del campo de los prodicos de labrance las fecilis de los predios de labranza, las faciliy en su explotación. Las concesiones de los predios de labranza, las facilidades que se están dando y el celo des plazado por nuestras autoridades ponen de manifiesto aquella política.

Resulta sorprendente tener que importar articulados de facil profilmatica de la contra carticulado de la contra carticulado de la contra carticulado de la contra contra contra carticulado de la contra contra contra carticulado de la contra contra

portar articulos de fácil producción en los campos de Marruecos. Las condicio nes económicas en que se desenvuel-ven estos mercados hacian ver la faci lidad — más bien ligereza — de ir ma-tando poco a poco el estímulo y el in-terés del agricultor.

Afortunadamente cambiaron los procedimientos y el agricultor de nue vo volvió a sus ocupaciones sintiendo el optimismo que una protección ade cuada infunde en el ser humano.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

ORGANIZACION JUVENIL FEMENINA ORDEN

Se ordena a todas las afiliadas a esta Organización Juvenil margaritas, flechas y flechas azules que mañana domingo asistan debidamente uniformadas a oir la Santa Misa que se cele bra en Nuestra Señora de las Victorias a las nueve en punto de la mañana.

Asimismo, se ordena a todas las Je fes de centuria, que una vez cumplido este servicio pasen lista de sus unidades respectivas en el centro de la Or-ganización. La no asistencia, o el in-cumplimiento a lo dispuesto será sancionado.

Por Dies, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Tetuán 23 de septiembre de 1939.—
Año de la Victoria,
La Regidora provincial accidental,
P. O. Eugenia Vallejo.
V.º B.º La Delegada Provincial accidental,
diorial Gloria Pradas

dental, Gloria Pradas.

AVISO

Ee recuerda a todas las Jefes de centuria, triada y grupo la obligación que tienen de asistir al centro de la Organización en los días que están es tablecidos; y se advierte por el presen te aviso, que si cometieren tres faltas consecutivas sin que las justifiquen, cesarán en sus cargos, y serán reem plazadas por aquellas camaradas que mejor cumplen los servicios que se le encomienden

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Tetuán 22 de septiembre de 1939. Año de la Victoria. La Regidora provincial accidental,

O. Eugenia Vallejo. V. B. La Delegada Provincial acci dental, Gloria Pradas.



MEDICINA GENERAL

Nutrición-Obesidad-Diabetes José Antonio Primo de Rivera, 11 TETUAN

Hotel restaurant SUIZU

Habitaciones muy ventiladas. Precios especiales para familias y viajantes. Comidas por abono.

Luneta, 49.

Calé Las Campanas

El mejor de todos. Tueste diario ALMACENES M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

VICENTINO RESTORANT VICEN I'INO **PASTELERIA**

VICENTINO

José Antonio Primo de Rivera, 5. TETUAN Teléfono 4-9.

HURCHATA CHUFAS VALEN CIANA

O'Donnell, 12 TETUAN

BAR



Camiones y autobuses con motores Diesel MAN Motores sueltos con engranaje y embrague para montar en chasis de motores a gasolina.

Se admiten pedidos por mediación de los Sindicatos o por los Agentes del ramo.

General Prim 12, Pral., Apartado 83. Telegramas: RUDT TET UAN, Teléfono 136.

LA MAÑANA

Domingo, 24 de Septiembre de 1939

El Caudillo

SEGOVIA

Es aclamado con entusiasmo

del Estado, Generalisimo Franco, acompañado del general Moscardó, sus ayudantes y el director general de Turismo, visitó la villa de Turéda-

A su entrada en la misma el Cau dillo fué recibido por las autoridades municipales y jerarquías del Movimiento, quienes le acompañaron durante su estancia en Turédano.

El Generalisimo mantuvo largas conversaciones con las referidas au-toridades, en las que trató de proble-

Segovia, 23. — Su Excelencia el Jefe mas que afectan a la villa, interesán dose vivamente por los mismos.

El vecindario, tan pronto como advirtió la presencia del Caudillo, le hizo objeto de grandes manifestaciones de entusiasmo y simpatía aclamándole sin cesar.

Uno de los puntos que con más de tenimiento visitó el Caudillo, fué el Castillo.

En unión de sus acompañantes almorzó en las afueras del pueblo y lue go prosiguió el viaje.

embajador de Italia Pésame del conferencia con el ministro del Exterior yugoeslavo

Belgrado, 23. - El ministro de Negocios Extranjeros yugoeslavo y el mi nistro de Italia en Belgrado, han celebrado una reunión en la que han te nido un cambio de impresiones para tratar del acuerdo de reforma agraria sobre las ciudades italiana_s en Dalma

Asume el poder on Varsovia un lomité de Salud Pública

Roma, 23. — El enviado especial de "Il Popolo de Roma", en el frente polaco, telegrafía que en Varsovia los po deres públicos han sido asumidos por un Comité de Salud Pública, el cual a su vez queda bajo las órdenes del comandante de las fuerzas militares que defienden la capital.

Añaden las informaciones que el proposicio de la Em

pueblo ha atacado el palacio de la Em bajada británica en Varsovia, incendiándolo.

situación es muy crítica.-(RNE)

> DE hille

el asesinato de CALINESCU

Berlín, 23. — El ministro alemán en Bucarest, Dr. Fabricius, ha expresado al Gabinete rumano el más pro-fundo pesar del Gobierno del Reich, por el asesinato del jefe del Gobierno, Calinescu.

El subsecretario de Asuntos Exteriores y el jefe de Protocolo han visitado personalmente al ministro ruma no en Berlín, expresándole el sentimiento del ministro de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop y de todo el pueblo alemán.

Hospital de la truz Koja

Número premiado en el sorteo de ayer el 75.

Se atirma que

COMUNICADO ALEMAN ia ha termina

Berlin, 23. - El Alto Mando de las | fuerzas alemanas, ha dado el siguien te comunicado oficial:

"La campaña de Polonia ha termi nado en las distintas batallas realiza das, la mayor y la más decisiva de las cuales se llevó a cabo en la curva del Vistula.

El Ejército polaco, que contaba con un millón de soldados, ha sido derrotado, capturado o desaparecido.

Las Divisiones polacas de primera línea o de socorro, no han podido evi-

tar esta suerte. Veinte fracciones de unidades han

podido salvarse huyendo a través de las regiones pantanosas de la Polonia oriental, encontrándose actualmente cercadas por las tropas rusas.

De todas las fuerzas de Polonia, so lo quedan algunos pequeños restos que luchan en posiciones perdidas en Varsovia, Modlin, y en la península de

El hecho de que el enemigo se encuentra en disposición de continuar la resistencia, es debido a las considera ciones que observan nuestras tropas frente a la población civil polaca.

Consejo

(Viene de la primera)

Se han acordado los siguientes nombramientos:

Subsecretario del ministerio de Ha cienda, a don Enrique Calabia López; director general de Arquitectura, a don Pedro Muguruza Otano; subsecretario general del ministerio del Ejército, don José Ungría Jiménez. director general de Seguridad, a don José Finat Escrivá de Romaní; subsecreta-rio general de la Direccieón de Segu-ridad, a don Gabriel Coronado Zaragoza; comisario general de Abastecimiento y Transportes, a don Rufino Beltrán Vivas; director de Construcción e industrias varias, a don Juan Antonio Suances; director del Museo del Prado, a don Fernando Alvarez de Scotomayor; jefe del Estado Mayor del Ejército, a don Carlos Martínez Campos: ingraector general de festigación pos; inspector general de fortificaciones, al general de División don Enrique Cánovas de la Cruz; director ge-neral de Enseñanza Militar, al general don Camilo Alonso Vega; director general de Industria y Material, al general de Brigada, don Ignacio de las Llanderas y Frada; director gene ral de los Servicios del Ejército, al general don Fernando Moreno Caldarán neral don Fernando Moreno Calderón.

Han sido aprobados finalmnte expedientes de trámite y de concesión

de créditos.

Han sido hundidos 3 buques

París, 23. - Según noticias recibidas de Oslo, el vapor noruego "Marine ca" ha sido hundido por un submarino, habiéndose salvado toda su tripula-

Londres, 23. - Por submarinos des conocidos han sido hundidos dos buques irlandeses, llamados "Marta Bra-

na" y "Valva", el primero de 1.500 to neladas y el segundo de 1.600.

El "Marta Brana" fué atacado fren te a la costa sur de Noruega, mientras que el "Valva" lo fué en la costa occi dental de Suecia, salvándose solamen te 18 hombres de la tripulación del úl-

Méjico, 23. — Por segunda vez dos submarinos desconocidos han sido vis tos anoche en el Golfo de Méjico, fren te a Veracruz, a tres millas de la costa y a otras treinta frente a Méjico.

Estos dos puertos son la única salida que tiene la producción de pe-tróleo de Tegualtepé.

Londres, 23. — Esta noche se ha pu blicado una lista con las bajas habidas en el "Courageous", siendo en to tal quinientos, entre oficiales y marinos los que han desaparecido.

Londres, 23. - Comunican de Wáshington, que el trasatlántico francés "Normandie" no ha sido vendido a los Estados Unidos.

encuentra en

París, 23. — Afírmase que Hitler y el Generalisimo de los Ejércitos alema nes se hallan en el frente occidental en la línea Sigfrido.

Su presencia en esta parte ha coin cidido con una señalada actividad de las tropas germanas en todo el frente occidental, especialmente en una vas ta zona entre el Saarre y el Rhin. Ha habido acciones locales en que han in tervenido contingentes en mayor nú-mero que los acostumbrados hasta han cerrado el paso, causándoles mu-

Ha habido también grandes duelos de artillería, bombardeándose las posiciones francesas, que han contestado.

Los ataques de la Infantería que demostraron gran potencialidad, han fracasado ante la defensa francesa

Cuando los alemanes han intentado avanzar, también en grandes machas bajas.

Homenaje al Presidente

23. - La Cámara municipal de Lisboa, reunida en sesión, ha rendido homenaje al jefe del Esta-do, presidente del Consejo y a todo el Gobierno, por el éxito del viaje pre-

ADUANAS TRANSITOS Consignaciones

Vicente García Arrazola

En Ceuta: Plaza de Africa, 3. Teléfono, 5-8

CEUTA TETUAN Castillejos

Corresponsal en Barcelona para Tetuán: Joaquín Gibert y Cía., S. C., Vía Layetana, 3 bis. Idem idem para Ceuta: José Otin, Rambla Santa Mónica, 13. Idem en Sevilla para Ceuta y Tetuán: José Rodríguez Muñoz, Villegas, 1 y 3.